
学校领导一行到体育教学部调研

2019 年 10 月 24 日，学校党委副书记、校长陶昌学同志，党

委委员、纪委书记杨红英同志，党委委员、副校长沈豫琼同志到

体育教学部进行调研，召开调研工作会议，会议由体育教学部主

任周跃老师主持，体育教学部全体教师参加了会议。

调研会议中，体育教学部主任周跃老师就部门的人员基本情

况、教学课时工作情况、课程设置情况以及现存的困难等方面向

学校领导做了具体汇报。随后，体育教学部李洵老师、马志勇老

师、代拥军老师、段淑芳老师、李成林老师、李亚川老师、李章

超老师、罗昌成老师、马昊老师都进行了发言，对教学工作、运

动场地设施、学生身体素质、学生课外体育活动、训练队等情况

做了全面的介绍和提出相关的建议。



本次调研会议持续时间长，学校领导细致的关心每位老师的

个人基本情况、工作情况以及聆听对开展学校体育工作的相关建

议。学校领导对体育教学部的相关工作给予了肯定，对提出的建

议会给予充分考虑，并落实整改。同时也对体育教学部提出四点

殷切希望：一是要发挥好体育的育人功能、德智体美劳全面发展；

二是要保证学生每天课外体育锻炼不少于 1 小时、做好相关督查

工作；三是统筹好体育场馆的使用和管理情况及相关的维修和维

护；四是要在工作中发扬体育人顽强拼搏、乐观积极向上的精神。


	学校领导一行到体育教学部调研

